

第181号 平成28年6月 編集発行 熊本県立人吉高等学校 五木分校

5月22日(日)晴天の中、第4回五木村保小中高合同大運動会を開催し、来賓の方々を始め多くの保護者 にも参加していただき非常に盛り上がりました。4連覇をかけた赤団と、意地でもそれを阻みたい白団の熱い 戦いに注目が集まり、最後まで勝敗の行方が分からない大接戦となりましたが、結果は僅差で白組の優勝とな りました。以下は、各団長の感想を載せています。

◇高校白団団長 3年 下原篤希

僕にとって今年の運動会はひと味違うものでした。それは、団長をさせていただいたからです。正直、最初はうまくできるのか不安でしたが、最後まで責任持ってやり遂げることができました。競技では、カラーガードのダンスを真ん中で 踊ったので恥ずかしかったけど、終わった後みんなが「良かったよ」と言ってくれたので良かったです。また、赤白対抗 リレーでは、人生で初めての1位になりました。その結果、今年は白団が優勝しました。白団のみんなで力を合わせてが んばることができ、今までの運動会の中で一番思い出に残る運動会でした。団長の経験を経て、僕も少しは変われたかな と思います。

## ◆高校赤団団長 3年 土屋恵太

私は大運動会で赤団団長をさせていただき、4連覇をかけて今回に挑みましたが、残念ながら負けてしまいました。し かし、みんなで楽しみながら競技に参加でき、最後まで諦めずにがんばることができたので悔いは残っていません。カラ ーガードに取り入れたダンスは、本番まで不安を残していましたが無事成功して良かったです。私にとっての最後の運動 会は思い出深いものとなり、被災した熊本にも元気を届けることができたのではないかと思います。



### 【男子ダブルス】

(1回戦)

土屋くん (3年)・豊岡くん (2年) ペア 対 真和 21 - 12井上くん (2年)・森下くん (1年) ペア 森下くん (2年)・嶽本くん (2年) ペア 8 - 21対 八代清流  $2\bar{1} - 17$ 対 上天草

(2回戦)

土屋くん (3年)・豊岡くん (2年) ペア 対 八代東 4 - 21森下くん (2年)・嶽本くん (2年) ペア 対 八代農業 18-21

今年は熊本地震の影響を受けて熊本県高等学校 総合開会式は行われませんでしたが、バドミント ン競技は八代市で開催され、5月28日(土)・ 29日(日)に個人戦(ダブルス・シングルス)、 6月3日(金)には学校対抗戦が行われました。 結果は以下の通りでした。

### 【男子シングルス】

(1回戦)

土屋くん (3年) 対 八代清流 13-21 松村くん(1年) 対 翔陽 豊岡くん(2年) 対 鹿本商工 22 - 2021 - 16井上くん (2年) 対 大津 13 - 21

(2回戦)

松村くん(1年) 対 熊本中央 0 - 21豊岡くん(2年) 対 文徳 2 - 21





### 【女子シングルス】

足立さん (3年) 対 熊本 椎葉さん(3年)対 天草拓心 4-21

### 【男子団体戦】

対 熊本農高【1-4】 (1 回戦)

森下くん (2年)・嶽本くん (2年) ペア 13-21 土屋くん (3年)・井上くん (2年) ペア 21-14

田上くん (2年) 6-21

土屋くん (3年) 12-21

森下くん(2年)12-21

# ◇試合を終えて ~3年生の感想より~

初心者で入部した私は、少しでもうまくなるように練習に励みましたが、結果が思うように出ない こともありました。最後の総体は負けたけど、悔いの残らない試合ができました。3年間とても楽し かったし、バドミントンを続けられたことはとても嬉しいことだと思います。(椎葉真里奈さん)

熊本地震が起きて、私たちが普通に活動できているのは当たり前のことではないと実感しました。 練習もまともにできない高校生がいる中で、私たちがどれだけ恵まれているのかが分かりました。支 えてくれる周りの人への感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。(足立好さん)

最後の高校総体は、3年間やってきたことを精一杯出すことができたので悔いなく終わることがで きました。ついてきてくれた部員をはじめ、保護者・先生・応援してくれたたくさんの友達の励まし に感謝しています。後輩たちよ!来年に向けてがんばれ!!(土屋恵太くん)

生徒総会が行われました生徒総会が開かれました。数週間前から、議事内容 に関する呼び掛けや資料作成のほか、総会当日の準

備、運営も生徒会執行部が中心となり、生徒達自身で行ないました。総会は副会長の森下聖太 くんの司会で進行し、議事は田上涼くんが議長を務め、生徒会長土屋恵太くんによる活動方 針・計画説明、各種委員会会長の説明と続き、メインとなる「学校をよくするための提案事項」 が協議されました。今年度は、各クラスでの提案、生徒議会での検討を経て、「国道に続く階 段の街灯設置の要望」と「ボランティア活動後のレクレーション企画」の2つが提案され可決 されました。また他にも、「誇りある母校」にするための丁寧な挨拶やメリハリのある行動を 呼び掛けるなどの建設的な提案が出されました。生徒たちはよりよい学校づくりをめざし生徒 会活動に日々取り組んでいます。

## 7月行事予定

1日(金)期末考查3日目

清掃ボランティア活動 4日(月)あいさつ運動(~8日) 月例集会

13日(水)性教育講演会(LHR)

14日(木)収穫祭(TS)

15日(金) クラスマッチ 19日(火) 1学期課外終了

20日(水)終業式・修学旅行説明会

自転車点検・報告 21日(木)夏期前期課外(~29日)

29日(金)中学生体験入学

